

REFLEXIONES AMBIENTALES N.º4.1 / 2021

La Hora del Planeta

Miércoles, 24 de marzo de 2021

#Icodcambioclimatico

#Icodxlapaz

Icod de los Vinos se suma a la “Hora del Planeta”

El Ayuntamiento, como institución, se suma a la campaña promovida desde 2007 por el Fondo Mundial para la Naturaleza y que trata de concienciar a la ciudadanía sobre el importante papel que tiene en la lucha contra el cambio climático.

La Hora del Planeta nos recuerda que un pequeño gesto como apagar la luz puede tener una gran repercusión. Ese es el mensaje, cada gesto cuenta, y sólo uniendo los pequeños cambios de millones de personas podemos construir un futuro basado en energías limpias y a favor del planeta.

Son muchas las acciones que a nivel individual y colectivo podemos poner en marcha para evitar las emisiones de Gases de Efecto Invernadero, como apagar la luz cuando no la estamos utilizando, desenchufar aparatos que quedan en stand-by, aprovechar el calor residual cuando estamos cocinando, realizar nuestros transportes urbanos caminando, plantar árboles que absorban estos gases, etc.

Estamos convencidos de la importancia y necesidad de actuar contra el cambio climático desde el ámbito local. Por lo que, aunque el apagón de la “Plaza del Ayuntamiento” previsto para el sábado es un hecho simbólico, se está trabajando en diferentes frentes, como son la Hoja de Ruta de Icod de los Vinos por la Paz y contra el Cambio Climático y el Plan de Acción por el Clima y la Energía Sostenible (PACES).

Animamos a todas las vecinas y vecinos de Icod de los Vinos a que se sumen a esta iniciativa de apagar las luces el sábado 27 de marzo de 20:30 a 21:30 horas.

En la siguiente dirección puedes acceder a la Plataforma de Participación Ciudadana y ampliar la información sobre la Hoja de Ruta de Icod de los Vinos por la Paz y contra el Cambio Climático y el Plan de Acción por el Clima y la Energía Sostenible:

<https://paz.cambioclimatico.icoddelosvinos.es/>

Organismo Autónomo Local De La Gerencia Municipal de Urbanismo, Medio Ambiente y Patrimonio Histórico-Artístico



La Hora del Planeta 2021 nos conecta con la naturaleza porque nos importa, nos reconforta y nos emociona.

2021 es el inicio de la década clave para la biodiversidad y la defensa de la naturaleza, con grandes citas mundiales como la Cumbre de la Diversidad Biológica de Kunming y la Cumbre del Clima de Glasgow. Después de muchos años de trabajo en todo el mundo, la transición ecológica está en marcha, gobiernos, ciudades, empresas y la ciudadanía se movilizan y miles de iniciativas en favor de la naturaleza y el clima se están produciendo. Pero necesitamos más ambición y más rapidez ya que el cambio climático y la pérdida de naturaleza combinadas ponen en peligro nuestra calidad de vida y la de las generaciones futuras.

Le pedimos que su municipio se vuelva a unir a la Hora del Planeta el próximo sábado 27 de marzo, de 20:30 a 21:30, apagando las luces de sus principales edificios y monumentos, para conectarnos con la naturaleza.

Este año debido a la alerta sanitaria no se enviará el material de la campaña físicamente, pueden descargarlo en la web horadelplaneta.es

COMPROMISO DE ADHESIÓN

Por medio de la presente, el Excmo. Ayuntamiento de Icod de los Vinos se adhiere a la campaña la Hora del Planeta 2021, comprometiéndose a lo siguiente:

1. Apagar las luces de la Plaza del Ayuntamiento de Icod de los Vinos

durante la Hora del Planeta, el sábado 27 de marzo de 2021, de 20:30 a 21:30.

2. Difundir la campaña entre los ciudadanos a través de redes sociales y medios de comunicación.

En Icod de los Vinos

a 23 de marzo de 2021.

Nombre y apellidos: Francisco Javier González Díaz

#ConéctateConLaNaturaleza en la #HoraDelPlaneta

Enviar esta carta de adhesión por email a horadelplaneta@wwf.es

**Organismo Autónomo Local De La Gerencia Municipal de
Urbanismo, Medio Ambiente y Patrimonio Histórico-Artístico**